

Märkischer Kreis

Erste kreisweite CO2-Bilanz

[19.12.2012] Der Märkische Kreis hat die erste CO2-Bilanz veröffentlicht. Die Daten bilden die Basis für ein kreisweites Klimaschutzkonzept.

Jeder Bürger des Märkischen Kreises (Nordrhein-Westfalen) hat im Jahr 2010 statistisch gesehen über 12 Tonnen CO2 produziert. Dies geht aus der ersten kreisweiten CO2-Bilanz hervor, die jetzt veröffentlicht wurde. Nach Angaben der Kreisverwaltung gibt die Aufstellung die tatsächlichen regionalen Gegebenheiten und Besonderheiten wieder und ordnet die CO2-Emissionen verursachergerecht zu. Die Bilanz sei unter Einbeziehung aller kreisangehörigen Kommunen und zahlreicher weiterer Akteure wie Energieversorgungsunternehmen, Verkehrsbetriebe und Schornsteinfeger erarbeitet worden. Daten wie Strom- und Gasverbräuche von Privathaushalten und Wirtschaft seien ebenso anonymisiert eingeflossen wie Zulassungszahlen von Fahrzeugen oder Fahrleistungen von Verkehrsunternehmen und der Deutschen Bahn. Die gesammelten Daten sollen eine erste Grundlage für die Erstellung eines kreisweiten Klimaschutzkonzeptes bilden.

(al)

Bilanz der CO2-Emissionen im Märkischen Kreis (PDF, 400 KB)

Stichwörter: Klimaschutz, CO2-Bilanz, Märkischer Kreis